

Die Bergquelle in Zweisimmen ist eine politisch und konfessionell neutrale Organisation.

Mission - was wir tun

Die Bergquelle begleitet und unterstützt erwachsene Menschen mit einer körperlichen, geistigen oder psychischen Beeinträchtigung in den Lebensbereichen Wohnen, Arbeit/Tagesstruktur und Freizeit. Durch die zentrale Lage in Zweisimmen und die Gestaltung der Räumlichkeiten schaffen wir ideale Voraussetzungen, damit Menschen mit Beeinträchtigungen am gesellschaftlichen Leben teilnehmen und teilhaben können und fördern so das Recht auf Chancengleichheit.

Vision - wohin wir wollen

Menschen mit Beeinträchtigungen haben wie alle anderen Menschen ein Recht auf ein selbstbestimmtes Leben. In der Bergquelle gilt der Grundsatz:

Gelebte Selbstbestimmung als Selbstverständlichkeit.

Wir setzen uns für die gesellschaftliche Inklusion ein und verstehen Beeinträchtigung als Teil der menschlichen Vielfalt.

Strategie

Die Bergquelle wird als innovative Institution, fortschrittlicher Lehrbetrieb und attraktiver Arbeitgeber wahrgenommen. Als lernende Organisation unterstützt sie kontinuierliche Entwicklung und Weiterbildung. Die BQ begleitet Bewohner*innen und Werkstattmitarbeiter*innen in der Umsetzung ihres Rechtes, so selbständig und unabhängig wie möglich zu leben. Dazu gehört die Freiheit, seine Meinung zu sagen und eigene Entscheidungen in Bezug auf Wohnen, Arbeiten, Beziehungen und Freizeit und zu treffen.

Die Finanzierung der Bergquelle wird durch Leistungen der öffentlichen Hand, durch eigene Erträge sowie durch Spenden finanziert. Ein ökonomischer Umgang mit den finanziellen Mitteln sichert den Fortbestand der Institution.

Die Angebote Arbeit und Wohnen entsprechen dem effektiven Bedarf der Bewohner*innen und Werkstattmitarbeiter*innen.